

# Association Versailles Montreuil Environnement



Communiqué de presse - 29 juillet 2016

## La mairie de Versailles envoie des bulldozers à ses habitants avant le lever du soleil pour abattre des arbres

### Que s'est-il passé ce matin ?

Ce matin avant 6 heures, la mairie de Versailles a envoyé des bulldozers à l'assaut de quelques arbres du boulevard de la République comme l'aurait fait une municipalité communiste ordinaire des années 1980.



Six arbres supplémentaires du boulevard de la République ont été abattus.

Pourquoi avoir réveillé les habitants d'un quartier paisible au son des tronçonneuses ? Parce que la mairie sait que son projet est impopulaire : **elle a agi de nuit, car elle redoute ses habitants.**

## **Un concours de circonstances**

Il a fallu un concours de circonstances pour aboutir à la situation actuelle. Il y aujourd'hui au sommet de la mairie de Versailles, d'une part un maire peu investi dans certains dossiers, d'autre part une direction des espaces verts toute puissante, autoritaire, qui fait prévaloir sur différents sujets un avis technicien et dogmatique, peu préoccupé par l'esthétique et les beaux-arts.

Tous les beaux arbres anciens de Versailles sont en train d'être successivement abattus sans qu'une union des Versaillais des différents quartiers se soit mise en place pour l'empêcher.

Si nous continuons de laisser faire cela, tous les quartiers de Versailles éloignés du Château et ne bénéficiant pas de protections vont être touchés, comme cela a été le cas à Porchefontaine :

<http://montreuilversailles.org/la-dendrophobie-de-la-mairie-de-versailles-3-lavenue-de-porchefontaine/>

## **Premiers enseignements**

Vingt-deux arbres ont été abattus le 11 juillet, six arbres ont été abattus ce matin. Des enseignements seront à tirer de ce qui est arrivé.

Les habitants du quartier de Montreuil ont découvert la situation tardivement. En quelques semaines, ils se sont organisés et ont remporté quelques victoires. Leurs deux pétitions ont obtenu un millier de signatures. La presse s'intéresse à leur cause. Des revues anglaises et suisses ont appelé notre attaché de presse avec la question : « *Pourquoi la municipalité d'une des plus belles villes au monde se met-elle à abattre sans discernement ses beaux arbres ?* »

Une expression résolue et continue de l'opposition des Versaillais à la politique de la municipalité actuelle finira par mettre fin aux errements actuels. Notre action doit s'étendre à l'ensemble de la ville de Versailles, avec l'aide de tous.

Jean Sigalla